

《单词百科:procedures是什么意思?procedures怎么发音?procedures的解释和用法》

英语单词procedures是什么意思?procedures怎么读?procedures怎么发音?简答网为您整理了procedures的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



procedures怎么读

procedures的读音:[pr 'si:d z]

procedures的意思

1、n. 程序;手续;步骤;常规;程序(procedure的名词复数);手续;[计算机]过程;(为解决一个特殊问题而专门设计的)文字程序;

procedures的相关词组

1、accounting procedures 会计程序

- 2、disciplinary procedures 纪律程序
- 3、Remote Procedure Call Protocol 远程程序调用协议
- 4、rules of procedure 议事规则;
- 5、arbitral procedure 仲裁程序;
- 6、restart procedure 再启动过程, 重新启动过程;
- 7、alignment procedure 校直程序, 调整过程;
- 8、rounding procedure 舍入方式;
- 9、backup procedure 备份过程;
- 10、bypass procedure 旁路(处理)过程, 旁路程序;
- 11、budgetary procedure [经] 预算程序;
- 12、exacting procedure 要求严格的加工过程;
- 13、billing procedures [经] 开票(发票帐单)程序;
- 14、bidding procedure 投标手续;
- 15、backwash procedure 反洗规程;
- 16、customary procedure [经] 习惯程序;
- 17、checking procedure 核对手续;
- 18、coring procedure 取样步骤[程序, 方法];
- 19、generic procedure [计] 类属过程;
- 20、procedure for refund 退费手续;

procedures的双语例句

- 1、Training includes realistic simulation of casualty procedures.

培训包括对急救过程的真实模拟。

2、She was dismissed in accordance with the company's usual disciplinary procedures.

按照公司一般纪律程序,她被解雇了。

3、The procedures should satisfy certain basic requirements.

这些程序应该符合某些基本要求。

4、There was a suspicion that this runner attempted to avoid the procedures for dope testing.

这名赛跑选手涉嫌有意逃避兴奋剂检验。

5、Because of the war, security procedures have strengthened.

由于战争,安保程序变得更加严格。

6、You need to become fully conversant with the company's procedures.

你得对公司的程序了如指掌。

7、procedures that must be followed to ensure full compliance with the law

为确保严格遵守法律所必须遵行的程序

8、In this company you have to go through complex bureaucratic procedures just to get a new pencil.

在这个公司里即使是领一支新铅笔,也必须通过繁琐的手续。

9、The approach was intended to short-circuit normal complaints procedures.

这种方法旨在避开正常的投诉程序。

10、The company was publicly rebuked for having neglected safety procedures.

公司因忽略了安全规程而受到公开批评。

11、Take-off and landing procedures have been tightened after two jets narrowly escaped disaster.

在两架喷气机差点出事故之后,起飞和降落的操作规程更加严格了。

12、The report sets out strict inspection procedures to ensure that the recommendations are properly implemented.

报告规定了严格的检查程序，以确保建议得到切实执行。

13、the nuclear reactor's emergency shutdown procedures

核反应堆的紧急关闭程序

14、They followed the usual procedures.

他们遵循正常程序。

15、They say things should be better now that they have streamlined application procedures.

他们称鉴于他们已经简化了申请手续，情况应该会有所好转。

以上是简答网为您整理的procedures怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/procedures>